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Ouverture de l’Assemblée Générale le vendredi 21 juin 2024 à 18h30, au Complexe Roger Duhalde. 
En la présence de : 
- Christophe Tourette, adjoint au Maire pour le service des Sports de la Ville de Mougins ; 
- Tristan Camous, agent de développement du comité départemental de Badminton 06 ; 

 
Président de séance : Vincent LACROIX 
Secrétaire de séance : Benoît CLEMENT 
38 membres présents, 39 membres représentés : le quorum (48) est largement atteint. 

Bilan Moral 2023-2024 

 
Christophe Tourette, conseiller municipal délégué adjoint aux Sports de la Ville de Mougins, prend la 
parole en début de séance et félicite le bon esprit sportif, les résultats et l’attractivité du club de 
badminton de Mougins.  
Il souligne le fait qu’il a l’occasion de participer à un grand nombre d’AG et qu’il est agréablement 
surpris chaque année par la très bonne tenue de l’AG du MBC et la grande mobilisation de ses 
membres.  
Il rappelle que la subvention demandée sera renouvelée pour la saison à venir.  
Il indique que le MBC a été choisi parmi les associations mouginoises pour promouvoir notre sport 
dans une école de Mougins (7 à 10 ans) sur un cycle pour inciter les jeunes mouginois à s'inscrire 
dans nos clubs. Il sera mis en place en début de Septembre/Octobre mais à convenir des modalités 
entre le MBC et le service des sports ultérieurement. 
Il répond également aux questions sur la disponibilité et l’aménagement des infrastructures. 
Concernant ces dernières, une réfection des oiseaux est toujours prévue.  
Comme évoqué durant le BAM2, il approuve le fait que le tournoi du club puisse se faire au gymnase 
du fond de l’orme et est conscient de l’importance d’occulter les sources de lumière extérieure sur ce 
dernier. Une solution simple de rideaux occultants montés sur des rails est évoquée. 
Les membres du club et M Tourette évoque également la plainte du voisinage reçue suite à 
l’organisation du BAM2 à la chênaie et est enclin à tempérer la situation pour éventuellement 
permettre au club de pouvoir organiser à nouveau de prochains tournois avec une buvette à la chênaie 
durant la saison à venir.  
Une réflexion est toujours en cours sur la création durant la prochaine mandature (courant 2025/26) 
d’un nouveau gymnase sur la commune (nom de projet DIAGANA). 
M Tourette indique que la répartition des créneaux à la chênaie est revue avec le département et la 
ville de Mouans-Sartoux avec une plus grande part à disposition des associations sportives de 
Mougins. Il évoque que cela pourra potentiellement déboucher sur des créneaux en période de 
vacances scolaires et/ou week-end à disposition du club. 
M Tourette remercie Vincent Lacroix et le comité directeur du club de s’être investit pendant 4 années 
et se réjouit de la reprise de la direction du club par de nouvelles personnes. 
M. Tourette est rester une trentaine de minutes à l’AG. 
Une réunion est prévue le 22 juin 2024 entre M Tourette et un représentant du département afin qu’il 
évoque l’ensemble de ces sujets. 
Nous le remercions pour l’intérêt qu’il porte à notre association. 
 
Vincent introduit le bilan annuel. Nous sommes 195 adhérents cette année, soit 24 (14%) de plus que 
la saison précédente. La population des jeunes (6-17) est en légère hausse avec 52 jeunes (hausse 
de 7%), le nombre d’adultes est en hausse avec un déséquilibre de la mixité inchangé : seulement 
30% de femmes. Le club à dû restreindre les inscriptions pour assurer des créneaux de jeu non 
saturés. Par contre, il est à noter que ⅔ des membres renouvellent leur inscription. Le nombre de 
compétiteurs reste élevé et représente 53% des effectifs du club qui ont joué au moins un match en 
compétition. 
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Vincent rappelle la composition du comité directeur de la saison passée : Vincent Lacroix (président), 
Alexandre Bouthors (vice-président), Séverine Marteau (trésorière), et Yannis Aubry (secrétaire) avec 
Lucie Cadorel (secrétaire adjointe). Il rappelle également les noms des principaux bénévoles de la 
saison :  
- Alexandre Bouthors (Référent Jeunes),  
- Stéphane Guillaud (Référent Adultes/Compétitions), 
- Benoit Oudompheng (Référents Matériel et capitaine interclub D1),  
- Sebastien Hascoet (Webmaster et référent interclub),  
- Olivier Nachin/Léo Hanotel (Photos) 
- Amélie gros (convivialité) 
- Marion Deshayes(partenariats)  
- Ainsi que toutes les personnes ayant aidé à la gestion des créneaux et aux capitanats d’interclub. 
 
Tout au long de l’année, Fabrice Mellano a entraîné les Jeunes et les a encadrés lors de déplacements 
à des tournois. Adrian Phan Nhuam a entraîné les adultes et jeunes compétiteurs. Les 2 entraineurs 
renouvellent leurs prestations pour la saison à venir avec un changement de contrat pour Adrian en 
collaboration avec le club de Grasse. 
 
En ce qui concerne l’environnement sportif, toujours les mêmes contraintes. La liste des gymnases 
est rappelée pour 18h30 de créneaux hebdomadaires répartis sur les 4 gymnases.  
Le complexe Roger Duhalde est parfois indisponible le week-end. Des terrains restent non tracés 
dans ce dernier.  
Le Gymnase de la Chênaie sera potentiellement disponible plus souvent le weekend pour les 
associations mouginoises comme évoqué plus tôt. 
Mougins school nous met à disposition son gymnase. Il est nécessaire de respecter le cadre mis en 
place pour pouvoir continuer à en bénéficier (horaire, badge). Il s’y déroule les entraînements 
compétiteurs et du jeu libre ou des rencontres d’interclub pour la saison à venir puisque le club a 
investi dans des poteaux homologués permettant de pouvoir organiser ces rencontres. 
 
Alexandre Bouthors rappelle la proportion des jeunes dans les différentes catégories et les résultats 
obtenus dans les championnats départementaux jeunes. 
 
Sebastien Hascoet revient sur les rencontres d’interclub. 5 équipes ont été engagées dans le cadre 
des interclubs soit autant que la saison précédente. Cela a permis aux compétiteurs confirmés de 
poursuivre leur progression et aux néophytes de la découvrir (15 joueurs découvraient la compétition 
grâce à ce format dans une atmosphère propice et conviviale) et ce grâce à l’investissement de nos 
capitaines (Benoit O, Damien, Seb, Benoit C et Lydia). Les interclubs ont également permis à 5 jeunes 
joueurs d’avoir une transition plus douce vers les compétitions adultes en étant intégré aux différentes 
équipes. Une saison plutôt difficile sur l’ensemble des équipes engagées avec la D1 et D2 qui seront 
reléguer et les D3 D4 et D6 qui ont obtenu le maintien dans la même division. Cela s’expliquant par 
un niveau relevé chez les clubs voisins et de nombreuses blessures au cours de la saison. 
 
Vincent revient sur les événements marquants de l’année :  
- La mise en place d’un nouveau site web permettant une meilleure visibilité des informations clefs 

pour les membres du club.  
- Participation à la fête du sport et du temps libre en septembre, 
- Soirée octobre rose en soutien à la recherche contre le cancer du sein 
- Soirée halloween, galette des rois, tournoi intra club,  
- Dans le cadre de son engagement auprès du comité départemental BAD’06 le club a dédié deux 

journées à l’organisation de manifestation : plateau minibad, CDA double, rencontre 
départementale jeune 

- Lancement de la communauté MBC06 sur WhatsApp pour fluidifier la communication entre les 
membres du club et le comité directeur. 

 
Vincent rappelle les principes de convivialité et l’amélioration dans les moyens de communication qu’a 
mis en place le club dans l’année avec l’optique de fluidifier encore cela pour la saison à venir. 
 
Approbation du bilan moral : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 
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Bilan financier 2023-2024 

 
Séverine expose ce bilan. Le bilan financier 2023-2024 dégage un résultat légèrement déficitaire de 
400 € malgré de lourdes dépenses imprévues engagées avec une enveloppe globale supérieure de 
10 000€ par rapport au budget lié à :  
L’augmentation des recettes par les biais suivants : 
- l’augmentation du nombre d'adhérents 
- du montant de la subvention mairie et FDVA 
- Des économies réalisées sur la vente de volants ainsi que par le nombre de licenciés 
L’augmentation des dépenses suivantes :  
- Cout des entrainements 
- Matériel : achat poteaux homologués et équipements divers (armoire, nappe, raquette jeunes) 
- Tournoi adultes (A savoir que le club prend en charge les inscriptions des joueurs et joueuses aux 

différents tournois et le nombre d'inscriptions a été beaucoup plus important que l’an dernier) 
La cotisation est restée identique pour les adhérents.  
Certaines charges ont également augmentées ce qui explique le léger déficit budgétaire. Le club 
prend également en charge environ 30% du prix des boîtes de volants. 
Le solde en banque estimé au 30 juin 2024 est de 20800€.  
Le club remercie également les généreux donateurs (Utile à la Roquette/Siagne) . 
 
Approbation du bilan financier : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 

BAM 2ème édition 

 
Le BAM2 a été une grande réussite: 
Une mobilisation importante des membres actifs et bénévoles du club ; 
Un nombre important de joueurs et joueuses de tout le département ; 
Une satisfaction de l’ensemble des joueurs et joueuses qui attendent la prochaine édition ; 
Une planification des matchs réussie ; 
Un podium digne des plus grands tournois ; 
Une buvette (et des crêpes banane nutella) qui a fait des émules ; 
Malgré la plainte de voisinage lié à la buvette, le club avec l’aide du service des sports fera en sorte de 
trouver un gymnase pouvant accueillir la prochaine édition du tournoi. 
La buvette est clairement ce qui permet au club de rendre le tournoi BAM rentable et il est donc 
inenvisageable de prévoir ce tournoi sans buvette. 
L’an prochain, le BAM pourrait avoir lieu au gymnase du fond de l’orme si le problème de lumière 
extérieure est réglé. 
Un grand MERCI à Alex et aux bénévoles pour l’investissement colossal dans l’organisation de ce 
tournoi dont le club est fier. 
 
Projet associatif & sportif 2023-2024 
 
En ce qui concerne les cotisations 2023-2024, les tarifs seront les mêmes à savoir : 
- 150 € pour les Jeunes incluant la fourniture des volants pendant leur créneau ; 
- 150 € pour les Adultes;  
- 100 € pour la formule Corpo 
-  Une réduction famille et diplômé FFBad 
-  Des tarifs préférentiels en cours de saison. 
Le Bureau rappelle également les avantages propres au club de Mougins tels que la prise en charge 
des inscriptions aux tournois de la Côte d’Azur (06 et 83) et certains tournois régionaux.  
Au regard de l’augmentation importante du coût des volants, il n’y aura plus de boîte de volants à 
l’inscription. Le club va continuer à prendre en charge 30 % du prix de ces derniers. 
 
Vincent expose la réorganisation des créneaux 2024 2025 :  
- Possibilité de partenariat à Roquefort les Pins le lundi 20h/22h en simple (à confirmer avec eux) 
- Un créneau entrainement jeune le mardi 18h30/19h30 
- Le créneau jeu libre adultes débutant et loisirs partagé avec les jeunes de 18h30 à 20h30 
- Le créneau jeu libre adultes confirmés réduit de 30 minutes de 20h30 à 22h30 
- Le maintien du créneau au font de l’orme le mecredi midi 12h15/13h45 (formule corpo) 
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- Un créneau d’entrainement à mougins school le jeudi de 18h à 20h regroupant les jeunes et 
adultes compétition encadré par l’entraineur Adrian 

- Un créneau de jeu libre tous niveaux de 20h à 22h 
- Un créneau reservé prioritairement aux rencontres d’interclub le vendredi entre 18h30 et 22h et à 

du jeu libre tous niveaux le cas échéant 
- Les créneaux d’entrainement jeunes et minibad sont décalés 30 minutes plus tard de 8h30 à 10h 

(11-16 ans) et 10h à 11h30 (minibad) suivi du créneau adultes tous niveaux de 11h30 à 13h. 
 
Vincent expose les projets sur la saison à venir :  
 
- Maintenir l’accueil/initiation des débutants par joueurs plus expérimentés sur les créneaux de jeu 
libre loisirs et tous niveaux. 
- Le club réitère son besoin de bénévoles permettant d’être plus ambitieux sur le nombre et la 
diversité des événements proposés la saison prochaine notamment :l’organisation de tournois avec 
Bad’06 ainsi que le BAM’3 et l’encadrement des jeunes ainsi que la formation de GEO, un ou des 
référent(s) ou propositions de sponsor/mécenat. 
- Il est important d’avoir des référents créneaux en nombre suffisant 
 
Les bénévoles actifs suivant ne poursuivent pas leur investissement et nous les remercions pour la 
ou les année(s) de bénévolats au sein du club: 
- Sponsoring/Mécénat : Marion Deshayes  
- Convivialité : Amélie Gros ; 
- Présidence : Vincent Lacroix 
- Vice-présidence : Alex Bouthors 
- Responsable matériel et sponsoring : Benoti Oudompheng 
- Sécratariat : Yannis Aubry 

 
Au niveau administratif, la simplification des démarches d'inscription et d’enregistrement de ces 
dernières en passant par le market place (paiement en ligne) est reconduite. 

 
Approbation du projet associatif et sportif : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 

 
Durant l’année passée, une réflexion a été menée autour des statuts de l’association ( révision, 
simplification, mise à jour…) et du règlement intérieur pour la saison à venir. 

 
Approbation des nouveaux statuts du club : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 
Approbation du règlement intérieur pour la saison à venir : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 

Budget prévisionnel 2024-2025 

 
Celui-ci, basé sur une audience de 170 adhérents et des dépenses proportionnelles à celle de la 
saison qui se termine. Le budget pour financer le maintien des 2 entraîneurs actuels avec une baisse 
de tarif pour adrian qui passe sur un contrat géré par Grasse. Un budget reste alloué à la subvention 
de formation d’adhérents aux profils GEO et Juge-Arbitre. Hausse des subventions de la mairie et du 
département mais pas de subventions FDVA ni ANS pour cette année dû à un manquement de délai 
de dépôt de dossier. Changement de la marque de volants et estimation du besoin annuel à 550 tubes 
(victor queen et forza hybride), pas de rachat de maillot car stock suffisant, bobine et contrat de 
cordage avec décathlon maintenu, nouveau partenariat avec Badventure, financement tournois et 
interclub maintenu. Estimation du budget prévisionnel 2024 2025 légèrement en dessous de 45 000€. 
 
Approbation du budget prévisionnel : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 
 

Changement de siège social 

 
Pour des questions de pérennité et de logistique, le bureau à modifier le siège social de l’association 
pour le déplacer dans la boîte aux lettres de l’association située au gymnase du Font de l’Orme: 
 
50 Allée Pierre de Coubertin, 06250 Mougins       
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Élection du comité directeur 

Les membres à se présenter pour le comité directeur pour la saison 2024-2025 sont les suivants, par 
ordre alphabétique : 
- Cadorel Lucie 
- Clement Benoit 
- Ganivet Christophe 
- Hascoet Sébastien 
- Jacquemin Thibaut 
- Marteau Séverine 
- Nachin Olivier 
- Xaysongkham Nicolas 

 
Approbation du nouveau comité directeur : 77 pour, 0 abstention, 0 contre 
 
Le bureau annoncé par le comité directeur est le suivant : 
- Président : Ganivet Christophe 
- Vice-Président : Clement Benoit 
- Trésorière : Séverine Marteau ; 
- Secrétaire : Jacquemin Thibaut 
- Secrétaire adjointe: Cadorel Lucie 
- Elu responsable matériel et sponsoring : Xaysongkham Nicolas 
- Elu Responsable jeune : Nachin Olivier 

Clôture de l’AG 

 
L’ancien et le nouveau comité directeur nouvellement élu remercie les adhérents pour leur présence 
et leur participation à cette AG et tout au long de l’année. L’Assemblée Générale est clôturée à 20h30. 
 

Fait à Mougins le 21 Juin 2024 
 

Le président de séance                                                                        Le secrétaire de séance 
Vincent Lacroix                                                                                     Benoit Clement                                                                        
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